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Marco Fagandini

Il conducente era stato multa-
to dalla polizia locale per esse-
re stato sorpreso a guidare tele-
fonando e reggendo in mano il 
cellulare. Ma aveva impugna-
to la sanzione davanti al Tribu-
nale  civile,  dichiarando  che  
nel verbale gli agenti avevano 
scritto il falso. Alla fine perÚ, il 
conducente non  Ë  riuscito a  
convincere il giudice. Anzi, se-
condo il Tribunale, il testimo-
ne che avrebbe dovuto dimo-
strare la falsit‡ della sanzione, 
il fratello del multato, aveva 

fornito una versione falsa di 
quanto accaduto, per cercare 
di scagionare il guidatore. Co-
sÏ, nei giorni scorsi, il collegio 
presieduto dal giudice Mario 
Tuttobene ha condannato l�uo-
mo a risarcire il Comune di Ge-
nova con quasi 11 mila euro. E 
chiesto alla Procura di indaga-
re il fratello per falsa testimo-
nianza.

La  sentenza  riguarda  uno  
dei comportamenti alla guida, 
l�uso del telefonino, sul quale 
si stanno concentrando i con-
trolli della polizia locale geno-
vese, per cercare di aumentare 

la sicurezza stradale in citt‡. 
Messa in crisi da una sequenza 
preoccupante di incidenti gra-
vi e mortali da inizio anno. Da 
tempo la Municipale sta effet-
tuando controlli  ad hoc con 
agenti in borghese. Nel 2020, 
anno del lockdown e quindi 
con un fisiologico calo delle  
sanzioni,  a  Genova le  multe 
per chi usava lo smartphone 
mentre  guidava  erano  state  
4386, quasi 12 al giorno. Lo 
scorso anno sono quasi  rad-
doppiate: 7742, pi  ̆di 21 ogni 
24 ore. E quest�anno, dal pri-
mo gennaio al 15 marzo, sono 

state 1300, poco meno di 18 al 
giorno. Numeri che rendono 
l�idea della mole di controlli, 
ma anche di quanto ci sia anco-
ra da fare, dal punto di vista 
dell�educazione civica, per ri-
durre questi comportamenti.

Per questo il Comune sta in-

vestendo  nel  parco  moto  e  
scooter  della  Municipale.  A  
breve Ë prevista la consegna di 
3 scooter Yamaha 300, senza 
colori bianco e blu. Sono attesi 
poi 10 nuovi scooter e 24 moto 
con livrea. Ma i problemi mon-
diali  di  approvvigionamento  

dei materiali stanno rallentan-
do le consegne di questi ultimi 
veicoli. Al momento, la polizia 
locale ha in dotazione 50 scoo-
ter con livrea e 14 senza, insie-
me a 16 moto con i colori del 
Corpo e 5 senza.

Tornando  alla  sentenza,  i  
fatti risalgono all�estate 2019 
e l�auto era stata fermata in via 
Tolemaide,  all�incrocio  con  
via Casaregis, alla Foce. Il fra-
tello del conducente ha spiega-
to ai giudici che il cellulare ave-
va il vivavoce attivo ed era lui a 
reggere l�apparecchio. Ma gli 
elementi raccolti hanno smen-
tito la sua versione. CosÏ il gui-
datore Ë stato condannato a pa-
gare al Comune 7254 euro di 
spese legali e 3627 euro per la 
cosiddetta  responsabilit‡ ag-
gravata, per aver portato a te-
stimoniare qualcuno che poi 
avrebbe dichiarato il falso. Ci-
fre ben pi  ̆alte della multa. �
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Emanuele Rossi

Dall�inizio di marzo, l�inciden-
za del Covid (il numero di nuo-
vi casi ogni 100 mila abitanti 
nell�arco di una settimana) in 
Liguria Ë cresciuta del  60%. 
Una ripresa dei contagi che ha 
interrotto la discesa vertigino-
sa in corso dal 25 gennaio. Un 
segnale che per gli esperti di 
Alisa, l�agenzia regionale gui-
data dall�epidemiologo Filip-
po Ansaldi, Ë dovuto alla diffu-
sione della variante Omicron 
2 del virus, ma che non si sta ri-
percuotendo sul sistema ospe-
daliero, dove continua la disce-
sa dei ricoveri, anche se pi  ̆len-
tamente. Ieri il bollettino se-
gnava 1138 nuovi positivi, un 
ricoverato in pi  ̆negli ospeda-
li, un decesso.

´L�indicatore pi˘ affidabile 
per il monitoraggio dell�anda-
mento della  pandemia resta  
quello delle persone che acce-
dono in ospedale positive al vi-
rus. E guardando questo pos-
siamo dire che la ripresa dei 
contagi, che c�Ë, non si sta ri-
flettendo sugli ospedali - spie-
ga Ansaldi - dopo un incremen-
to  nella  prima  settimana  di  
marzo che ci aveva fatto preoc-
cupare, la situazione Ë stabiliz-
zata. Anzi nell�ultima settima-

na siamo passati da una media 
giornaliera di 30 accessi a una 
di 27-28ª. I posti letto occupa-
ti sono rientrati nei parametri 
da zona bianca con un calo del 
71% dal picco toccato il 25 gen-
naio per la media intensit‡ e 
del  78%  dal  9  gennaio  per  
quanto riguarda le terapie in-
tensive. ´Pur non essendo un 

indicatore principale, la cresci-
ta dell�incidenza Ë comunque 
un segnale dell�aumentata cir-
colazione del virus. - commen-
ta il presidente della Regione 
Giovanni Toti - Questo si riper-
cuote sui numeri dei pazienti 
negli  ospedali  del  territorio:  
negli ultimi giorni il quadro Ë 
stabile con poco pi  ̆di 200 per-

sone ricoverate in media inten-
sit‡ in Liguria. Il numero dei 
malati, comunque, Ë diminui-
to del 70-80% rispetto ai pic-
chi di gennaioª. Ma perchÈ si 
torni a ospedali Covid free la 
strada Ë ancora lunga. Questo 
significa mantenere i percorsi 
separati nei pronto soccorso e 
tutta una serie di accortezze 

per  l�isolamento  nei  reparti,  
che complicano la gestione or-
dinaria.

VACCINI IN CALO

Dove invece si osserva un calo 
notevole Ë nella somministra-
zione dei vaccini: nell�ultima 
settimana raramente si sono 
superate le duemila dosi gior-

naliere. I picchi di 20 mila dosi 
al giorno di met‡ gennaio so-
no  lontani.  Ma  per  Ansaldi  
non Ë il momento di smobilita-
re  la  macchina  vaccinale:  
´Stiamo gestendo questo calo 
della domanda senza chiude-
re gli  hub.  E  non dobbiamo 
smantellarli, perchÈ ci sono an-
cora persone da mettere in si-
curezzaª. Non solo, ci sono an-
che i profughi ucraini da vacci-
nare, anche se l�adesione per il 
momento Ë piuttosto bassa.

Sulla quarta dose, per ora, il 
ragionamento  riguarda  solo  
una ristretta platea di persone 
immuno compromesse. Ma l�o-
rientamento  degli  esperti  Ë  
che potrebbe essere necessa-
ria una campagna massiva per 
il richiamo prima della stagio-
ne autunnale. Ne ha parlato 
ad esempio il  direttore della 
Clinica  di  Malattie  infettive  
del San Martino Matteo Bas-
setti: ´» molto probabile che 
faremo una dose di richiamo 
tra settembre e novembre, in 
modo da essere pronti ad af-
frontare la stagione fredda, in 
cui il virus colpisce di pi˘. E ci 
auguriamo che questo richia-
mo sia diverso, ovvero con un 
vaccino aggiornato, in grado 
di coprire meglio tutte le va-
riantiª. � © RIPRODUZIONE RISERVATA 

lȅanalisi di alisa mostra che la nuova impennata di casi non desta preoccupazioni. bassetti: ´probabile richiamo vaccinale tra settembre e novembreª

Covid, salgono i contagi ma non i ricoveri
I dati dellȅincidenza del virus in Liguria: +60% dallȅinizio del mese. Ansaldi: la pressione sulle strutture sanitarie Ë stabile

controlli della polizia locale con agenti in borghese

Al volante col cellulare in mano
Genova, 1300 multe da gennaio

7742
le multe elevate nel 
2021 a Genova a chi 
guidava impugnando il 
telefono: 21 al giorno

3
nuovi scooter senza 
livrea saranno 
consegnati ai vigili 
genovesi: oggi sono 14

I contagi in Liguria

Fonte: Alisa
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La Spezia / LAURA IVANI 

» fissato per oggi l�incontro 
tra la candidata del campo 
progressista Piera Sommo-
vigo e i referenti delle forze 
riformiste spezzine. Il tenta-
tivo Ë chiaro. Ricucire uno 
strappo,  partendo  dalle  
idee programmatiche di ba-
se. CioË dalla visione di cit-
t‡ e di sviluppo che Sommo-
vigo vorr‡ imprimere alla 
Spezia. 

Italia  Viva,  AvantInsie-
me, Partito Socialista Italia-
no e +Europa hanno accet-
tato la proposta di incontro 
avanzata dalla stessa candi-
data e dal ministro del Lavo-
ro Andrea Orlando. L�ulti-
mo tentativo di conciliare, 
per  andare  alle  urne  con  
una coalizione di centrosini-
stra unita. Non sar‡ facile, 
perchÈ da tempo i due grup-
pi sembrano viaggiare su bi-
nari  paralleli.  I  riformisti  
hanno rimarcato di non es-
sere mai stati chiamati al ta-
volo  decisionale  in  questi  
mesi, nonostante la disponi-

bilit‡ a un confronto alla pa-
ri, anche attraverso lo stru-
mento delle primarie. D�al-
tra parte Pd, LeAli Lista San-
sa  e  Movimento  5  Stelle,  
che costituiscono il noccio-
lo del campo progressista, 
hanno sempre  optato  per  
portare  avanti  lo  schema  
che si era gi‡ imposto alle ul-
time  elezioni  regionali.  

Uno schema che aveva vi-
sto i progressisti uniti a so-
stegno del candidato San-
sa, mentre i  riformisti  so-
stennero Massardo. 

Due proposte alternative 
al centrodestra, cosÏ si pre-
sentarono, ma come Ë finita 
Ë  cronaca.  L�obiettivo  
dell�incontro di quest�oggi Ë 
proprio quello di compren-

dere se ci siano ancora mar-
gini  di  manovra  per  una  
convergenza, a cominciare 
dai programmi. Una conver-
genza che perÚ, se non do-
vesse  arrivare  subito,  po-
trebbe di fatto arrivare ad 
un eventuale secondo tur-
no. La richiesta di Sommovi-
go di un incontro Ë stata let-
ta  dai  riformisti  come  la  

´conferma di mesi di errori 
compiuti  dalla  cosiddetta  
coalizione progressista che 
ci ha esclusi da ogni tavolo 
di confrontoª. E chiedono 
chiarezza sui contenuti pro-
grammatici.  A  cominciare  
dall�idea sullo sviluppo del-
la citt‡, sul porto, sui dra-
gaggi, sulle infrastrutture. 
L�obiettivo, Ë stato ribadito, 
Ë quello di ´battere Perac-
chiniª. ́ Andremo all�incon-
tro, per seriet‡ ed educazio-
ne.  Soli  con  la  candidata  
Sommovigo. Ma pretendia-
mo chiarezzaª aveva confer-
mato anche la deputata di 
Italia Viva Raffaella Paita. 
Chi non sar‡ presente all�in-
contro di oggi sar‡ invece 
La Spezia In Azione, che ha 
confermato di correre con 
un proprio  candidato.  In-
tanto sui social network tie-
ne banco la battuta del sin-
daco  Pierluigi  Peracchini  
sul fatto che il  centrosini-
stra avrebbe candidato una 
igenoanaw, rimarcando l�in-
dipendenza della Spezia da 
Genova da secoli. C�Ë chi fa 
notare come l�amministra-
zione spezzina di centrode-
stra sia legata a doppio filo 
con quella regionale geno-
vese. E Federico Barli, Pd, 
osserva: ́ Mettere in discus-
sione la spezzinit‡ di una 
che di cognome fa Sommo-
vigo da parte di un sindaco 
che Ë nato a SalÚ fa ridere, 
ma del resto molte delle sue 
affermazioni  hanno  ricor-
dato in questi anni le battu-
te al bar Sportª. La campa-
gna elettorale Ë appena ini-
ziata. �
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infrastrutture e mobilit‡ 

Potremolese, passi decisivi
Galleria di valico al traguardo

Il progetto preliminare
del tunnel Ë ormai terminato 
ed entro fine mese sar‡ a Rfi
Il rischio Ë la crescita dei costi
a causa della congiuntura

convegno sulla sanit‡ alla beghi 

Specializzandi al SantŽAndrea

Infermieri, si pensa al master

Punto della situazione medica
con un incontro in biblioteca
Opportunit‡ di formazione, 
tempi di attesa e organici 
gli argomenti affrontati ieri 

I lavori sulla linea ferroviaria Pontremolese Medusei, Profiti, Cavagnaro e Brunetto alla biblioteca Beghi 

consiglio comunale

Frasi xenofobe e fasciste
Parte esposto in Procura 
opposizione allȅattacco 

Piera Sommovigo, candidato sindaco 

verso le elezioni comunali 

Riformisti, ultima chiamata
Vertice con Sommovigo
Lȅincontro Ë in agenda per questȅoggi con lȅobiettivo di trovare unȅintesa 

LA SPEZIA

» ormai pronto il progetto 
preliminare per la realizza-
zione della galleria di Vali-
co della ferrovia Pontremo-
lese. Mancano solo gli ulti-
mi dettagli. Il documento, 
che  conterr‡  la  fattibilit‡  
tecnico economica dell�ope-
ra, sar‡ consegnato da Rfi 
al  ministero  delle  Infra-
strutture entro la fine del 
mese. Lo ha annunciato la 
presidente  della  Commis-
sione Trasporti alla Came-
ra Raffaella Paita. ´Il pro-
getto  Ë  ormai  ultimato  o  
conferma la deputata di Ita-
lia Viva - avremo presto lo 
studio  di  fattibilit‡  con  il  
progetto preliminare. Un�o-
pera attesa e sulla quale sto 
lavorando da tempoª. 

Un�infrastruttura fonda-
mentale  non  solo  per  lo  
Spezzino, in modo partico-
lare per il porto, ma anche 
per Toscana ed Emilia Ro-
magna. Lo studio servir‡ a 
comprendere quali  saran-
no i costi per la realizzazio-
ne  di  questa  importante  
opera e la sua possibile rea-
lizzazione per lotti funzio-
nali. I costi stimati supera-
vano i  2 miliardi  di  euro, 

ma con l�adeguamento alle 
attuali normative e con il ca-
ro materiali non Ë escluso 
che questa cifra sia destina-
ta a lievitare, se non addirit-
tura a raddoppiare. Entro fi-
ne mese comunque il pro-
getto sar‡ presentato al mi-
nistero e alla stessa presi-
dente di commissione, con 
l�inizio  di  aprile  potrebbe  
essere  raccontato  ufficial-
mente alla citt‡ e ai territo-
ri interessati. 

Il finanziamento necessa-
rio alla realizzazione della 
galleria Ë stato inserito dal 
governo,  a  inizio  marzo,  
nel  Documento  strategico 

della  mobilit‡  ferroviaria  
di  passeggeri  e  merci.  La  
Pontremolese e il raddop-
pio ferroviario del Ponente 
erano  stati  inseriti  tra  le  
opere fondamentali  da fi-
nanziare nel nuovo contrat-
to di programma di Rfi, vali-
do per  i  prossimi  7  anni.  
´Un  vincolo  che  il  Parla-
mento ha messoª, ha sotto-
lineato Paita. Ora perÚ oc-
corre attente a quanto am-
monter‡  l�importo dell�in-
tervento.  Solo  allora  sar‡  
possibile capire se la galle-
ria sar‡ realizzabile. �

L.IV.
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Un master universitario per 
formare infermieri di fami-
glia  e  comunit‡  da  tenersi  
nel polo universitario sanita-
rio della Spezia con l�ateneo 
genovese. » una delle oppor-
tunit‡ che si delineano per lo 
Spezzino sul fronte medico 
emerse nel corso del conve-
gno iStrategie sanitariew te-
nuto ieri, domenica, alla bi-
blioteca Beghi promosso dal 
gruppo consiliare della Lega 
in  Regione  Liguria.  Hanno  
presenziato Gianmarco Me-
dusei, presidente del consi-
glio regionale, Brunello Bru-
netto, al vertice della com-
missione Salute e sicurezza 
sociale,  Giuseppe  Profiti,  
coordinatore della struttura 
di missione Sanit‡ e Paolo Ca-
vagnaro, direttore generale 
dell�Asl 5 della Spezia. 

Dice Medusei: ´Quella del 
master per infermiere di co-
munit‡ e famiglia Ë una gran-
de opportunit‡ per il territo-
rio come del resto l�eventuali-
t‡ di sottoscrivere convezio-
ni con una serie di universit‡ 
italiane per avere nelle cor-
sie  dell�ospedale  Sant�An-
drea  i  medici  specializzan-
diª. Prosegue: ́ Il convegno Ë 

stata l�occasione per fare il  
punto della situazione alla lu-
ce delle criticit‡ che l�emer-
genza  pandemica  da  Co-
vid-19 ci ha fatto vivereª. Un 
altro nodo che sta interessan-
do anche la sanit‡ spezzina Ë 
la progressiva carenza di me-
dici  di  famiglia  dove  il  
turn-over tra pensionamenti 
e nuovi ingressi Ë deificita-
rio. Su questo punto il conve-
gno ha evidenziato come pos-
sibile strada per lenire il pro-
blema sia la promozione di 
borse  di  studio  dedicate.  
´Questa criticit‡ di lega alla 
gestione e al potenziamento 
della sanit‡ territoriale che 

puÚ sgravare i Pronto soccor-
so da accessi impropri e si uni-
sce  alla  promozione  degli  
ospedali di comunit‡ª. 

Ha  concluso  Medusei:  
´Per quanto riguarda la Pe-
diatria  spezzina  il  modello  
lanciato  di  collaborazione  
con l�Istituto Gaslini di Geno-
va Ë un viatico che puÚ dare ri-
sposte importanti su questo 
fronteª. Per le liste di attesa e 
difficolt‡ di prenotazione di 
screening e interventi sono 
stati  evidenziati  i  percorsi  
che si stanno seguendo per 
riuscire a smaltire l�arretra-
to. �
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Raffaella Paita, deputata di Italia Viva

Il caso delle frasi xenofobe e fa-
sciste apparse su una chat po-
litica afferente al centrodestra 
spezzino presente nel consi-
glio  comunale,  e  attribuite  
allȅesponente di Fratelli dȅIta-
lia, gi‡ di Spezia popolare, Um-
berto  Costantini,  finisce  alla  
Procura della Repubblica. Tre 
consiglieri  di  opposizione,  
Massimo Baldino Caratozzolo 
(Gruppo Misto), Massimo Lom-
bardi (Spezia Bene Comune - 
Rifondazione  Comunista)  e  
Franco Vaira (Avantinsieme) 
hanno presentato un esposto 
chiedendo  che  eventuali  re-
sponsabili di affermazioni inci-
tanti allȅodio razziale siano per-
seguiti a norma di legge.

I consiglieri  dellȅopposizio-
ne di centrosinsitra fanno rife-
rimento  allȅarticolo  604  bis  
del Codice penale (propagan-
da e istigazione a delinquere 
per motivi di discriminazione 
etnica o religiosa) e 361, sem-
pre del Codice Penale, che con-
figura lȅomessa denuncia da 
parte di pubblico ufficiale. Bal-
dino, Vaira e Lombardi citan-
do stralci della chat in cui ci si 
riferisce ai migranti con affer-
mazioni ingiuriose e razziste e 
altri in cui si fa riferimento a 
esponenti del fascismo preci-
sano: ´Il sindaco avrebbe do-
vuto riferire allȅautorit‡ giudi-
ziaria i fatti emersi allȅinterno 
di una chat di cui il primo citta-
dino fa parteª.
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